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На заседании Попечительского совета присутствовали:

- Золотов В.м., глава администрации Криушинского сельского совета;

- Романов В.Н., пенсионер, почетный puOo,n"n общего образования Российской Федерации;

-ИереяИоаннаФеДотова_настояТепuпр'*ооаМРопраВосЛаВныйприхоДВчесТьиконы
Впuд"*rрской Божьей Матери с, Криуша;

-СедовМихаилВлаДимироВич_членорганизацииинВаJIиДоВВознесенскогораЙона;
.АвДюковМихаилНиколаеви.,_У'ч.'*овыйУполномоченныйполицииоП(дислокация

o,n. Бо.".сенское) мо мвД России к,Ц,ивеевский>

Приглашенные:

- МитрушИн В,В,, директор ГБУ кВознесенский дом-интернат);

-ТимофеевН.М.,заМесТиТелЬДиректорапообЩимВопросаМГБУкВознесенскийдом-
интернат).

Повестка заседания:

1. Отчет о проделанной работе за2022год,

2, Утверждение плана работы на 2023 год,

Присутствовали 7 человек

СлУшали: 
б^f,hл-\/ спчIIIаJIи романова В,Н, который подвел итоги работы,

lJ:#::гi ^"::T;;iJT 
2022 год. провелена оценка каЧеСТВа ОКаЗаНИЯ

социаJIьных услуг проживающих " j:y,:::,""p'u"', ,В цеЛОМ РабОТа

попечительскогосовета признана удовлетворительнои,

,.п" "rffJл;жн.#}"ffi"3onoro" 
в.м., который ознакомиЛ ll"'У"'ВУЮЩИХ 

На

заседании . npo.*ro,nn плана работы Попечител"a*оrо совета на 2023 год, предложил

принять проект за основу,

'. 
О"о.,lо"огоЮffi;frжrffirушин 

В.В. выступил с заключительным словом к

собравшимсяо поблагодарив за активную и плодотворную работу в 2022 году, !

5. Следуюцее заседание Советапровести в 1 полугодии 202З года,

ное учреждение
престарелых и инваJIидов)

Председатель
Секретарь Ъасанина Н.В.


